
■会議名■ 

釧路市営住宅運営審議会 

 

■開催日時及び場所■ 

令和２年７月２２日（水）午前１０時～午前１１時 

釧路市役所防災庁舎５階 防災対策本部室 

     阿寒町行政センター ２階会議室 

     音別町行政センター ３階会議室  

 

■議題■ 

報告第１号 令和元年度公募における入居結果について 

報告第２号 市営住宅におけるコロナウイルス対応について 

諮問第１号 令和２年度第１回公募の結果に基づく既設住宅入居申込者 

の住宅困窮度判定について 

 

■結果■ 

諮問のあった事項について、釧路市の案を適当なものと認め答申した。 

 

■発言要旨■ 

 

１．開会 

 

２．挨拶 

市原部長より挨拶。 

 

３．議事録署名委員選出 

高砂委員、富樫委員が指名され、承認された。 

 

４．議事 

報告第１号 令和元年度公募における入居結果について 

・資料１に基づいて、事務局より説明。 

・意見質疑は以下のとおり。 

［委員］ 

随時募集申込件数１７件、入居者数１９件というのはどういうことか。 

［事務局］ 

随時募集は申込時期が決まっておらず、申込年度に空きがなく入居できな

かったが昨年度入居となった方が４名いた。 

 



報告第２号 市営住宅におけるコロナウイルス対応について 

・資料２に基づいて、事務局より説明。 

・意見質疑は以下のとおり。 

［委員］ 

配布消毒液はどこに置いているか。無くなった分の補充はするのか。 

［事務局］ 

設置施設管理者に任せているが入口近辺に置くよう依頼している。無くな

った場合は連絡するよう周知している。 

 

［委員］ 

住宅困窮の問い合わせ者の居住区域はどこだったのか。 

［事務局］ 

道央圏に生活のある外国人の方だった。 

 

［委員］ 

住宅困窮となるような方はどれくらいいると考えているか。 

［事務局］ 

制度開始時に観光業や水産業等の関係のある部署に確認したが、該当とな

る社員寮や社宅を退去する人の情報はないとのことで、それ以降も新たな

情報は聞いていない。 

ただ、国の家賃の補填制度について、多くの申し込みがあると聞いている

ので、今後の状況次第では検討見直しも必要と考えている。 

 

 

諮問第１号 令和２年度第１回公募の結果に基づく既設住宅入居申込者 

の住宅困窮度判定について 

・資料３に基づいて、事務局より説明。 

個人のプライバシーに関わるものであるため、審議会で非公開と決定した。 

 

５．閉会 

 

■担当課係■ 

住宅課住宅担当 

 


